

AWNI

Dandim Temanggung kukuhkan Paskibraka Hut Kemerdekaan ke 78

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.AWNI.OR.ID

Aug 14, 2023 - 23:54



TEMANGGUNG– Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Kabupaten Temanggung di tahun 2023, Dandim 0706/Temanggung kukuhkan melalui Upacara Pengukuhan yang diselenggarakan di Gedung Pendopo Pangayoman

Jalan Suronatan, Giyanti, Kabupaten Temanggung, Senin malam (14/08/2023)

Upacara Pengukuhan yang dihadiri oleh Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P beserta Ny. Ekha Sriyono, serta seluruh Forkopimda Temanggung, upacara dipimpin langsung oleh Bupati Temanggung Drs. H.M. Al Hadziq diawali dengan pengucapan ikrar dan penciuman Sang Saka Merah Putih oleh perwakilan anggota Paskibra.



"Sudah saatnya para pemuda dilibatkan diberdayakan serta ditumbuh kembangkan salah satunya adalah dengan menjadi anggota Paskibraka maka kalian merupakan anak muda dan pelajar yang telah terpilih melalui seleksi ketat dengan sistem yang berbeda dengan sistem perekrutan tahun-tahun sebelumnya" ungkapnya

Bupati juga menambahkan "kalian yang terpilih sudah dilatih untuk mempersiapkan hal-hal yang bersifat teknis baris-berbaris formasi manuver melipat serta mengibarkan bendera dan lain-lain bahkan nanti menuju menjadi duta Pancasila guna mengelola jiwa nasionalisme dan patriotisme guna kepercayaan Negara Kesatuan Republik Indonesia semua latihan ditujukan sebagai media menanamkan wawasan kebangsaan maupun politik kebangsaan dan nilai-nilai luhur budaya bangsa yang menjadi dasar signifikan" imbuhnya

Anggota Paskibra yang merupakan Siswa dan Siswi terbaik tersebut nantinya akan bertugas mengibarkan bendera pusaka merah putih pada upacara peringatan HUT kemerdekaan RI-78 pada 17 Agustus mendatang di Lapangan Alun-Alun Temanggung, Suronatan.



Usai Upacara pengukuhan, Komandan Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P memberikan ucapan selamat dan berpesan kepada para Anggota Paskibra yang baru dikukuhkan agar laksanakan tugas mulia ini dengan penuh tanggung jawab.

“Tugas ini ada dipundak kalian untuk melaksanakan Pengibaran Bendera Pusaka nanti, laksanakan tugas mulia ini dengan penuh tanggung jawab, semoga kegiatan Pengibaran Bendera Pusaka nanti dapat berjalan dengan baik,” ucap Dandim di hadapan Anggota Paskibra.